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Communication Défense - Financement
Question écrite n° 3436

Texte de la question

M. M'jid El Guerrab interroge Mme la ministre des armées sur la stratégie de communication de la nouvelle
marque « Défense » du ministère et sa mise en œuvre pour la période 2017-2019 visant, notamment, à «
rapprocher le ministère des Français, grâce à une marque Défense lisible et visible, à faire partager au service
de l'esprit de défense ». Au-delà du caractère potentiellement critiquable d'une recherche des valeurs d'un
ministère régalien parmi les plus anciens par une entreprise civile, dans une logique de pure communication, et
tandis que les moyens dévolus aux soldats font parfois défaut, il s'interroge sur son coût, que l'appel d'offres
mentionne entre 1,6 million et 4,1 millions d'euros. De tels crédits, qui correspondent au financement de 1 120
heures de vol sur l'hélicoptère Puma, auraient pu être utilisés de bien d'autres façons. Il lui demande si le
ministère entend revenir sur cet appel d'offres, décidé par le précédent gouvernement.
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